

# CHAMPAGNE. Expéditions en baisse pour le mois de novembre

PUBLIÉ LE 13/01/2014 - MIS À JOUR LE 13/01/2014 À 11:57

Par L'union-L'Ardennais



Pour le mois de novembre 2013, les statistiques des expéditions de vins de Champagne indiquent un volume de 47,3 millions de bouteilles, en recul de 3,8% par rapport à celui du mois de novembre 2012.

Pour ce mois, toutes les catégories professionnelles sont en baisse (maisons -2,9%, coopératives -5,1% et vigneron -5,4%). La France est en légère progression (+0,8%), alors que l'Union européenne (-13,5%) et les pays tiers (-0,8%) diminuent. Le développement des pays tiers se poursuit tandis que l'Union européenne et la France restent en baisse sous l'effet négatif d'un environnement économique défavorable.

Sur douze mois, les expéditions totales sont en retrait de 3,7% et atteignent 300,8 millions de bouteilles.

**Le journal  
du jour  
L'UNION-  
L'ARDENNAIS**

Feuilletez le  
journal sur  
votre  
ordinateur

CHOIX DE L'ÉDITION :

Reims

DATE :  
17 / 01 / 2014

[Je consulte](#)

## Vidéos



<a href="#">Contre Lyon, Reims va devoir sortir les griffes</a>	<a href="#">Fin de vie de Vincent Lambert : la réaction de son neveu François à la décision du</a>	<a href="#">SEZANNE. Arrestation du complice présumé du braqueur de la bijouterie-</a>	<a href="#">Sedan : l'espoir d'un repreneur pour Tecsom</a>	<a href="#">Fin de vie de Vincent Lambert : le tribunal administratif doit décider</a>
17/01/2014		16/01/2014	16/01/2014	15/01/2014